



Jalan Rusak Akibat Banjir



MEMPAWAH - Desa Antibar, Kecamatan Mempawah Timur, merupakan salah satu wilayah terdampak banjir. Pasca kejadian yang menyebabkan ribuan jiwa mengungsi itu, sejumlah infrastruktur jalan di Desa Antibar mengalami kerusakan. Karena, Kepala Desa (Kades) mendesak agar pemerintah daerah segera melakukan perbaikan.

"Beberapa waktu lalu, secara resmi kami sudah menyampaikan kepada Sekretariat Pemda Mempawah untuk melakukan perbaikan atas kerusakan fasilitas umum berupa infrastruktur jalan di Desa Antibar," terang Kades Antibar, Julkarnaidi, Senin (3/3).

Pria yang akrab disapa Eju ini mengatakan, kerusakan sejumlah infrastruktur jalan di Desa Antibar disebabkan bencana banjir yang terjadi pada Januari lalu. Sebagian

besar ruas-ruas jalan di Desa Antibar mengalami kerusakan parah.

"Kerusakan jalan di Desa Antibar pasca banjir sangat memprihatinkan. Jalan-jalan mengalami kerusakan yang cukup parah. Sehingga menghambat dan mengganggu mobilitas perekonomian masyarakat," pendapat dia.

Kades mengungkapkan sejumlah ruas jalan di Desa Antibar yang mengalami kerusakan akibat bencana banjir diantaranya Jalan Pangsuma, Jalan GOR Opu Daeng Menambon, Jalan Adiwijaya, Jalan Gusti Khaidir dan sejumlah ruas jalan lainnya.

"Kondisi jalan yang rusak bervariasi. Ada yang rusaknya sekitar 70 meter, 1 kilometer hingga lebih 1 kilometer," paparnya.

Kades berharap, Pemerintah Kabupaten Mempawah

dapat memprioritaskan perbaikan infrastruktur jalan-jalan desa guna mendukung kelancaran perekonomian masyarakat di Kabupaten Mempawah.

"Kami sangat berharap Pemerintah Kabupaten Mempawah dapat mengalokasikan anggaran untuk perbaikan jalan rusak di Desa Antibar. Terlebih, kerusakan ini disebabkan musibah banjir sehingga kita sangat membutuhkan penanganan pasca bencana," tegasnya.

Lebih jauh, dia optimis Pemerintah Kabupaten Mempawah di bawah kepemimpinan Bupati Erlina dan Wakil Bupati Juli Suryadi Burdadi memiliki komitmen yang kuat untuk membangun infrastruktur dalam rangka menunjang pelayanan publik.

"Kita berkeyakinan Ibu

Bupati memiliki visi misi yang jelas untuk membangun daerah khususnya meningkatkan kemampuan dan memberikan kemudahan pelayanan publik di masyarakat," pungkasnya. (wah)